
浦 和 区 自 治 会 連 合 会 

令和３年度 第４回 理事会 報告書 

  

 

日時 令和３年１１月２４日（水）１０時～１２時 

場所 浦和区役所 １階 第２会議室 

 

 

１ 開会 

  石井桂太郎副会長が開会を宣言した。 

 

２ 会長あいさつ 

  藤枝陽子会長から日本では急激に新型コロナの感染が下がっているが、諸外国では急

拡大している。これから気温が下がり、第６波の可能性もあるので健康にご留意くだ

さいとの挨拶があった。 

 

３ 理事成立要件の確認 

理事 １８名中 １６名出席  成立した。 

 

４ 議事録署名人の指名 

  中央地区の三上理事を議事録署名人に指名した。 

 

５ 区からの依頼事項 

（１） 浦和レッズより「浦和ホームタウン通信 vol.3」のチラシ回覧について依頼があっ

た。 

（２） コミュニティ課より次の項目について説明があった。 

① 「第１１回わくわく浦和区フェスティバル」のポスター掲示について依頼があっ

た。 

② 自治会広報紙展について、令和４年３月２２日～４月１日まで区役所１階ロビー

において開催するのでご協力をお願いしたいとの依頼があった。 

③ 浦和絵画作品展のポスター掲示について依頼があった。 

 

以上の依頼事項について了承した。 

 

 



６ 経過報告 

９月１０日（木） さいたま市自治連第４回理事会（書面開催） 

９月１４日（火） 浦和区自治連第３回理事会（書面開催） 

１１月 ６日（土） さいたま市総合防災訓練（荒川総合運動公園） 

１１月１４日（日） 浦和区秋のごみゼロ運動 

１１月１５日（月） 浦和区自治連第４回正副会（コミュニティ課内） 

 １１月１８日（木） さいたま市自治連第５回理事会（浦和コミュニティセンター） 

 

７ 各専門委員会からの報告 

（１） 事業委員会 

・秦野委員長より特になし。 

（２） 対策委員会 

・佐々木委員長より協議事項のその他で説明することとした。 

（３） 情報委員会 

・村田委員長より、本理事会終了後、コミュニティ課で委員会を開催するとの報告

があった。 

 

８ 協議事項 

（１） 地区別研究集会について 

浦和区自治連研究発表会は令和４年２月１６日（水）１０時から浦和区コミュニ

ティセンター第１５会議室で開催予定であることを報告した。 

各地区の研究集会は次のとおり開催を終了または予定している。 

・中央地区 未定、常盤地区 10/30、元府趾地区 11/9 

・北浦和・針ヶ谷地区 未定、木崎第１地区 未定、木崎第２地区 未定 

なお、各地区別研究集会の研究資料を 12/20までに事務局に報告するよう依頼した。 

（２） 新年懇親会について 

正副会で検討したところ、新型コロナの影響で市連及び各区連ともに中止にしてい

るので、浦和区自治連も今年度も中止することにしたらどうかと各理事に諮ったと

ころ了承を得た。 

（３） 地区補助金について 

事務局から毎年各地区に補助金を交付しているが、振込先口座が個人名の地区は自

治会名義、現金交付のところも新規口座を開設してほしいとの説明があった。 

（４） 令和４年度総会について 

現在のところ、令和４年５月２４日（火）を予定している。会場は例年実施してい

る有朋会館は狭いので、浦和区コミュニティセンター第１５集会室を考えているこ

とを各理事に諮ったところ了承を得た。 



なお、総会後に開催している懇親会も中止することについて了承を得た。 

（５） 消防分団に対する補助金（支援金）について 

    志水理事より、毎日新聞の報道で各消防分団にさいたま市から補助金が出ていたが、

今年度から廃止となったことについて質問があった。浦和区自治連としては統一的

見解として各分団への補助金（支援金）は禁止することし、各地区の消防分団と協

議して対応してもらいたいとのことで了承を得た。 

（６）自治会加入促進について 

村田理事より１０月２１日に自治連と宅建業協会との会議があり、自治会加入促進

に関する取り組みについて資料を用いて説明があった。 

（７）対策委員会の佐々木委員長からの次のとおり説明があった。 

   「さいたま市庁舎移転計画の再検討についての要望書」について説明があった。 

    要望書の内容については、さいたま市政の全体計画でもあるさいたま市総合振興

計画にもない市庁舎移転計画が令和３年２月に市長より唐突に示されたが、浦和区

民コミュニティの代表である浦和区自治連にも対して一切の説明や意見交換もなく、

パブリックコメントやタウンミーティングが進められている状況である。 

現在示されている新庁舎整備等基本構想（素案）では、移転後の浦和のまちの将

来像が不明確であり、性急な原案の提示、進行スケジュールも市民中心ではなく、

行政中心の進め方である。 

当自治連としても到底納得できるものではないので、藤枝会長及び浦和区長と共

に市長に対し要望書を提出し、市長から丁寧な経過説明等を求めるものである。 

 

９ 閉会  

  高橋 明副会長が閉会を宣言した。 

 

 

 

令和３年１１月２９日  浦和区自治会連合会 副会長 石井桂太郎 


